

平成30年度大島合同文化祭保護者アンケート結果

・食品バザーについて

・どれもとてもおいしかった。・食事の所に行くのと待つことなくすぐに入れたので子連れにとってありがたかった。・ポップコーンは子どもが喜んでいました。焼きそばの味が薄かった。・テーブルの上の紙ペーパー、麦茶、割り箸など子連れ世帯にとって助かるアイテムでした。・今年は、ボリュームがあり、味も濃くなくて良かった。・焼きそばの量が多くて満足でした。・ポップコーンが好評でした。・入り口で混雑することなくスムーズに入れた。・お客さんが少ないように感じたが、当日券が奥になったことで入り口の混雑状況もなく良かった。・チケットを販売に回っている時に商品案内のチラシが見にくく年配の方にはわかりにくかったようです。・暑い中お疲れ様でした。・暑すぎたせいかうどんの売れ行きがいまいちだった。・カレーが小さな子どもには少し辛すぎたかも。・スムーズにできて良かった。焼きそばの麺が少なく感じた。・うどんがとても美味しかった。・買い出しから準備までお疲れ様でした。焼きそばはボリュームがあり、おなかいっぱいになりました。・当日は暑かったので冷やしうどんが食べたかった。・わかめうどんに葱も蒲鉾も入っていない人がいました。・当日券が売れずに在庫を売りに行った。少ないくらいにしておいた方が損失が少なくてすむと思います。焼きそばの量が年々多くなっているが、予算は大丈夫かな。

・物品バザーについて

・沢山の方が沢山買ってくださりよかった。・初めての体験でどんな感じなのか不安でしたが、いろいろ教えていただき、いい勉強になった。・子どもが喜ぶものがあつたらもっとよかった。・当日は、見に行けなくて残念でしたが、準備は多くの協力者がありスムーズに進みました。・お年寄りの方々の勢いに圧倒されました。・毎年、地域の方々に感謝です。・今年は残っているものが多かった。・沢山協力していただいて有り難かった。・年々品数が減っているなど感じたが、小中合同で準備したことで物品バザーの様子も見ることができた。小中の親同士の関わりも少しできたのではと思います。・売れないものを選別していただいていたため値付け等の作業がスムーズに進んで良かった。・品物がないと地域の方々がすまなそうにされていたのが印象に残っています。・子ども向けに何か用意してあげればどうでしょうか。・どうしてか食器類に中古がある。善意でいただけてますが……。・何年か前に1度在庫整理をしているので長年の売れ残りがなくすっきりしていて良かった。・いっていません。・定番の洗剤、石けん、砂糖、酒が減少したと感じた。・毎年学校とPTAのために出させていただく地域の方々に感謝です。・食品バザーの親たちも買いたい。・前日の値付けには、多くの人が集まって早く終わりました。・毎年思うことが、食品バザーでも物品バザーを見に行けたらと思います。

・ステージ発表について

・子どもたちの成長がみられて良かった。・子どものいい姿を見ることができよかった。・とても感動しました。・今年はとても良かったです。歌の選曲も島にちなんだような。そして劇もとても感動しました。・今年は食品バザーの所にテレビモニターがあり、様子が見れてよかった。・少ない人数の中でみんなすばらしいできあがりでした。・中学生は内容も今年はわかりやすく低学年でも理解できたと思います。・劇も合唱もとても感動しました。・どの発表も皆が一生懸命に演じている姿がみられてよかったです。・笑いあり感動あり良かった。・工夫を凝らした劇、みんなで頑張った合唱素晴らしかったです。子どもたちの頑張る姿に感動しました。今回は、食品の方にテレビで見られるようにしていただきありがとうございました。おかげで親も見ることができました。・とてもおもしろかった。工夫を凝らした劇に合唱に先生方のご指導の下子どもたちの頑張る姿に感激しました。・みんな可愛いかった。・毎年見に来る人を楽しませてくれます。短い期間でよく仕上げたと思います。・子どもたちの女装や園児服姿がおもしろく可愛かった。・中学生のステージに涙が出ました。・昨年より更に成長した素晴らしいハーモニーの子どもたちの合唱に涙が出ました。・食品バザーの準備をしながら画面で見ることができたのでとても嬉しかった。・子どもたちは恥ずかしがらずにはっきりと言えていたと思います。・789年生の劇を見ました。内容も良く涙が出ました。ランチルームにまでTVを準備してもらい合唱が素晴らしかった。短時間でここまで仕上げる先生方の指導力と子どもたちが合致したように見えました。

・ふれあい体験コーナーについて

・子どもたちが大喜びでした。・余り時間がなく子どもと一緒に全部を回ることができなかつたです。行ったところではプレゼントをもらえて喜んでいました。・とても楽しかったようです。今年はいろいろ充実して良かつた。小さい子どもが喜ぶバルーンに大人が懐かしい型抜き、韓国や中国の遊びなど幅広い年齢で楽しめて良かつたです。大人も夢中になりました。・子どもたちは楽しみにしていました。とても楽しかったといっています。・新しいコーナーもできていておもしろそうでした。・十分楽しめたようです。・たくさんあって良かつた。

・子どもたちが楽しめたのが良かつたです。・子どもが凄く喜んでいました。・子どもも保護者も一緒に楽しめました。・今までとちがった体験コーナーもありとても楽しんでいました。新しい体験コーナーもできていたので来年も楽しみです。・型抜き人気でした。大人が必死でした。・今年は例年よりコーナーが増えて良かつた。・子どもたちがあんなに熱中する姿久しぶりに見ました。

・展示について

・素敵な作品がたくさんありました。・ふれあいセンターの展示とてもすばらしかつたです。・毎年いろいゝな作品があつておもしろかつた。

・蜘蛛の巣？おもしろかつたです。・すてきでした。・展示の仕方が工夫してあるなと思ひました。・今年には保育所の展示や島の昔と今のいろいゝ場所の写真があり興味をそそられました。・一人一人の個性がありよかつた。・見やすく展示してありました。・地域の方々の展示がステキでした。・鶏がリアルだったり、人形の声にびっくりしたりとおもしろかつた。・地域の方々の思いやこだわり個性溢れる作品を見せていただきました。とても癒されました。・切り絵が凄かつたので習ひたいです。・どの作品も力作揃ひでした。

・その他について

・プログラムの時間の2分前ぐらいにホールに戻つてきたら合唱が終つていた。残念だつた。・今年には食品バザーの方にテレビを設置していただきありがとうございます。お陰ですべてみることができました。・大変だつたけど無事に終つてくれて良かつたと思ひます。皆様お疲れ様でした。・今年度は、食品物品ともに同じ期間だつた為、時間短縮できたと思ひます。また中学校と合同だつたので半分に分かれることもでき、負担も減つた。回る日数も減りよかつた。・アンケートについて、兄弟児がいると毎回同じことを書かないといけなひので長子だけにしてほしい。・何もお手伝ひができなくて本当にすみません。改めてPTAの皆さんパワーが凄いなあと思ひました。甘えるばかりですが、子どもたちが喜ぶ姿に感謝しています。・地域の方から言われたことですが、学校までの行くのに歩いては無理なお年寄りが行きたくてもいけなひ。玄寿会の時のようにコミセンが送迎をしていただけたら気軽にいけるとと思ひます。保護者が分担して行うより合同文化祭なので行政センターやコミセンがしていただければもっと沢山のお年寄りの方が楽しむことができます。・今年には、チケット売りと一緒になつて凄くやりやすかつた。・体制が変わりましたが、全体で取り組めて良かつた。前日の準備では、前期課程のお母さん達の協力のお陰で短時間で終りました。・チケット販売もやりやすかつた。年々良い方向に変えていきたいと思ひました。・今回当日券とパンなどの引き換え場所が変わっていました。出入口混雑が少なかつたように思ひます。場所を示すポップがたくさんあればもっと良かつたと思ひます。・今年で最後なので寂しく思ひます。・毎年、試行錯誤しながらよりよいバザーになつていると思ひます。来年もずっと続くように願っています。

・

皆様のご協力、ありがとうございました。

